

Assemblée générale Conseil de sécurité

Distr. GENERALE

A/41/271 S/17978 8 avril 1986

ORIGINAL : FRANCAIS

ASSEMBLEE GENERALE
Quarante et unième session
Point 69 de la liste préliminaire*
RENFORCEMENT DE LA SECURITE ET DE
LA COOPERATION DANS LA REGION DE
LA MEDITERRANEE

CONSEIL DE SECURITE Quarante et unième année

Lettre datée du 7 avril 1986, adressée au Secrétaire général par le Représentant permanent du Bénin auprès de l'Organisation des Nations Unies

J'ai l'honneur de vous faire tenir ci-joint le texte de la déclaration rendue publique le 26 mars 1986, relative à la situation grave qui prévaut dans le golfe de Syrte, situation qui fait l'objet de la réunion du Conseil de sécurité depuis le 26 mars 1986 dernier.

Je vous serais obligé de bien vouloir distribuer à coutes les missions permanentes et délégations ce texte comme document officiel de l'Assemblée générale, au titre du point 69 de la liste préliminaire, et du Conseil de sécurité.

L'Ambassadeur,

(Signé) S. I. OGOUMA

^{*} A/41/50/Rev.1 et Corr.1.

ANNEXE

Déclaration du Bureau politique du Comité central du Parti de la révolution populaire du Bénin

Depuis le lundi 24 mars 1986, l'espace maritime et aérien du golfe de Syrte, au large des côtes de la Jamahiriya arabe libyenne populaire socialiste, est le théâtre d'affrontements militaires américano-libyens qui menacent dangereusement la paix et la sécurité dans cette partie de la Méditerranée, et font peser sur l'humanité tout entière, le risque inquiétant d'une conflagration aux conséquences incalculables.

Face à l'extrême gravité de cette situation, le Bureau politique du Comité central du Parti de la révolution populaire du Bénin, au terme d'une réunion extraordinaire tenue ce jour, mercredi 26 mars 1986, a décidé de rendre publique la déclaration ci-après :

Dans la stratégie d'hégémonie et de reconquête coloniale mise au point par l'impérialisme pour freiner la lutte de libération des peuples et pérenniser sa domination sur eux; les manoeuvres militaires occupent de nos jours une place de choix.

En effet, les déploiements de forces militaires en temps de paix constituent le moyen dont use périodiquement l'impérialisme pour intimider les Etats, ébranler leur volonté légitime d'indépendance, en faisant planer continuellement sur eux le spectre de l'intervention militaire, qui n'a d'autre objectif que le maintien d'un ordre politique international favorable aux vils desseins des forces du mal et des puissances d'irgent.

C'est ainsi qu'il faut comprendre la réédition récente des manoeuvres de la VIe flotte américaine au large des côtes libyennes, c'est-à-dire dans cette partie de la Méditerranée et de la sous-région nord de notre continent qui est au centre des visées déstabilisatrices de forces impérialo-sionistes.

En recourant à la force et à des actes de provocation délibérée, l'Administration américaine n'a pas fait preuve de la sagesse et de la pondération qui devraient caractériser l'action d'une grande puissance, membre permanent du Conseil de sécurité des Nations Unies à qui revient la noble mission de veiller à la sauvegarde de la paix et de la sécurité internationales.

Le peuple béninois, son parti d'avant-garde, le Parti de la révolution populaire du Bénin, et son Etat révolutionnaire qui ont fait l'amère expérience de l'agression armée impérialiste du dimanche 16 janvier 1977, expriment leur soutien total et indéfectible au vaillant peuple arabe libyen en cette circonstance de dures épreuves à lui imposées par l'impérialisme agresseur et revanchard.

Ils en appellent à la solidarité agissante de tous les peuples épris de paix et de liberté pour qu'ils s'opposent résolument aux tentatives de déstabilisation dont ist actuellement victime la Jamahiriya arabe libyenne populaire socialiste.

A/41/271 S/17978 Français Page 3

Le Bureau politique du Comité central du Parti de la révolution populaire du Bénin salue chaleureusement le courage et la détermination inflexibles de l'intrépide peuple arabe libyen et exprime sa profonde conviction que sous la conduite de son dirigeant, le colonel Mohammar El Khadafi, chef de la révolution d'El Fath, il triomphera de l'agression criminelle perpétrée contre son beau et grand pays.

Prêt pour la révolution! La lutte continue.